

AUJOURD'HUI DANS LA VILLE ET TOUT AUTOUR

## Vos sorties culture et loisirs

EXPOSITION

# Arnaud Poiré vit l'instant présent à l'atelier KinoStub



L'une des œuvres d'Arnaud Poiré en compagnie d'une star qui a la tête dans les étoiles. DR

L'atelier KinoStub de la Krutenau accueille Arnaud Poiré. Son exposition, « Vivre l'instant présent », est prolongée jusqu'au samedi 30 avril. Passé par le collectif d'artistes du 13 rue du Nord, à Bischheim, il propose « une œuvre colorée et politico-poétique », définit Julien Mathis, pour l'association KinoStub. Arnaud Poiré se définit lui comme un « artiste plasticien, poète » : « Ma pratique est principalement instinctive, libre et figurative, écrit-il. Issues du milieu festif, mes références restent

joyeuses et sauvages. » Pour sa carte blanche à l'atelier KinoStub, qui fait suite à une résidence, Arnaud Poiré présente notamment des peintures, collages et modelages ainsi que des films super 8 numérisés. Il a invité Sacha Poiré et Simon Schott, de Wolfdog production, avec leurs nouveaux films.

Vendredi 29 et samedi 30 avril de 15 h à 21 h à l'atelier KinoStub (2, place du Pont-aux-Chats) à Strasbourg. [www.kinostub.org](http://www.kinostub.org)